
Parece claro que a Margarita del Cid 
no le basta con que las cosas marchen 
razonablemente bien.

Ha cumplido en estos días exacta-
mente un año desde que logró una 
cómoda mayoría absoluta en las 
urnas para gobernar el municipio, 
aunque ya desde un puñado de meses 
antes anduviera cambiando casi todo, 
desde aquel preciso momento en que 
sacó adelante una moción de censura 
que puso fin a un periodo de gestión 
socialista marcado por la ineficacia, 
la ineptitud y la escasez de liderazgo 
del entonces alcalde, José Ortiz.

No obstante, en la charla mante-
nida con ella para tratar de hacer 
un somero repaso de lo que ha sido 
hasta ahora su gestión al frente del 

Ayuntamiento, la hoy alcaldesa no 
cae en la tentación de revancha polí-
tica. Ni siquiera tiene algún adjetivo 
grueso contra quien fuera su prede-
cesor y adversario político.

Opta, por lo visto, por mirar al futu-
ro; por entregarse a la ambición de 
hacer palpable la profunda transfor-
mación de Torremolinos que proyec-
ta, que alimenta en su cabeza des-
de hace ya mucho tiempo y, sobre 
todo, especialmente, que alimenta 
en su corazón. Porque, efectivamen-
te, Margarita del Cid no sólo aprove-
cha cualquier ocasión para poner de 
manifiesto su orgullo por ser “hija” 
del municipio que gobierna, sino que  
tampoco rehuye ser contundente 
cuando se trata de intentar que los 

vecinos, todos, sean cómplices de su 
inquietud y de su persistente deseo 
de “un Torremolinos mejor” para el 
futuro, con la obligada coletilla de 
que “no se conforma con menos”.

Y para transitar ese ambicioso cami-
no, Del Cid asegura haber formado el 
mejor equipo humano posible, que 
cuenta con su absoluta confianza y 
que ya viene logrando la imprescin-
dible complicidad de toda una plan-
tilla municipal en la que se constata 
el contagio del optimismo, del espí-
ritu de servicio y del deseo sincero 
de hacer las cosas bien. Pese a ello, 
la conformidad no entra en el voca-
bulario ni en la mente de la alcaldesa. 

Los amantes del deporte tienen una atracti-
va cita este fin de semana en Playamar, donde 
más de 300 deportistas de 48 clubes andalu-
ces protagonizarán un torneo de Balonmano 
Playa auspiciado por la Diputación de Málaga.

La competición se desarrollará en tres cate-
gorías distintas: Infantil, Cadete y Juvenil, 
tanto masculino como femenino, con equipos 
que están integrados en el circuito “Arena 
Sur”, promovido por la Diputación de Málaga 
y organizado por “DeporteyEmpresa”, con la 
del Ayuntamiento de Torremolinos.

“Tenemos que ser más ambiciosos 
que cumplir el programa electoral”

Playamar recibe durante este fin de semana
a más de 300 jugadores de Balonmano Playa 
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 La alcaldesa, Margarita del Cid, durante la entrevista.



El Índice de Precios de 
Consumo (IPC) subió un 
0,3% en mayo respecto al 
mes anterior y elevó tres 
décimas su tasa interanual, 
hasta el 3,6%, su nivel más 
elevado desde abril  de 
2023, debido al encareci-
miento de la electricidad 
tras la subida del IVA de la 
luz y a que los carburantes 
bajaron sus precios menos 
que un año antes, según los 
datos definitivos publicados 
por el Instituto Nacional de 
Estadística (INE), que con-
firman los avanzados a fina-
les del mes pasado.

Por su parte, el precio 
de los alimentos y bebi-
das no alcohólicas mode-
ró en mayo su avance inte-
ranual al 4,4%, tres décimas 
menos que en abril, debi-
do, en su mayor parte, a 
los incrementos de los pre-

cios de las frutas y la carne, 
menores que en el mismo 
mes de 2023, así como a la 
bajada de los precios de los 
aceites y grasas, frente a la 
subida que experimentaron 
en mayo del año pasado.

El Ministerio de Econo-
mía, Comercio y Empresa 
ha destacado que esta tasa 
del 4,4% en el grupo de ali-
mentos es una de las más 
bajas desde noviembre de 
2021 e implica una reduc-
ción de más de 12 puntos 
en el último año.

El Departamento dirigi-

do por Carlos Cuerpo ha 
atribuido el repunte de la 
inflación en mayo hasta el 
3,6% al efecto base en elec-
tricidad y carburantes y ha 
resaltado que la inflación 
sigue reflejando la capaci-
dad de la economía españo-
la de compatibilizar el cre-
cimiento económico “con 
una moderación de los pre-
cios y el mantenimiento del 
apoyo a los más vulnera-
bles”.

Con el avance del IPC 
interanual en el quinto mes 
del año, la inflación encade-
na tres meses seguidos de 
ascensos tras las subidas de 
cuatro y una décima experi-
mentadas en marzo y abril, 
respectivamente.

El repunte de mayo sitúa 
la inflación en su nivel más 
alto desde abril de 2023, 
cuando el IPC superó el 4%.
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La vicepresidenta prime-
ra y ministra de Hacien-
da, María Jesús Montero, 
dijo ayer que los jueces y 
fiscales tienen que aplicar 
la Ley de Amnistía “en los 
justos términos” en los que 
la norma salió del Congre-
so de los Diputados y dijo  
que no caben interpreta-
ciones porque la voluntad 
del legislador es clara.

Montero respondió así al 
ser preguntada por los fis-
cales del “procès” que han 
expresado su oposición a 
amnistiar el delito de mal-
versación atribuido, entre 
otros, al expresidente cata-
lán Carles Puigdemont, por 
entender que es “improce-
dente” porque hubo ánimo 
de lucro y porque afectó a 
los intereses financieros de 

la Unión Europea.
Sobre si considera que 

detrás de la actuación de 
los fiscales hay razones 
políticas, Montero dijo que 
todos tienen “obligaciones” 
ante la ley y el sistema judi-
cial –”incluidos los fisca-
les”, según precisó–, tie-
nen que aplicar la voluntad 
del legislador, recalcó en 
declaraciones a RNE, en 

las que insistió en que la 
ley ha entrado en vigor esta 
misma semana y por tan-
to los juristas tienen que 
analizar “con detalle”, su 
alcance, dimensión y con-
tenido, pero quiso dejar 
sentado una vez más que 
tienen que aplicarla “en los 
justos términos en los que 
el Congreso de los Diputa-
dos sacó la ley”.

Al tiempo que el alza de los precios se modera al 4,4%

El IPC escala en mayo hasta el  
3,6% por la luz y las gasolinas

Guilarte avisa: “No es admisible” que el 
Gobierno influya en la elección de jueces

C/ Río Mesa, 13 
(Residencial Barbarela)
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Montero “avisa” a los fiscales del “procès” sobre la amnistía LA “INFLACIÓN DE SÁNCHEZ” | El vicesecretario y 
coordinador de Economía del PP, Juan Bravo, ha alertado 
sobre la escalada del IPC en mayo, que subió un 0,3%, y ha 
señalado que la inflación acumulada desde que gobierna 
Pedro Sánchez asciende ya al 19%.
“Llueve sobre mojado”, dice Bravo en un mensaje publi-
cado en la red social X, antes Twitter, en el que el también 
diputado ´popular´apunta que en 2024 la inflación en 
España está por encima de la media de la Unión Europea.
Asimismo, ha destacado el dato de inflación en alimen-
tos y bebidas no alcohólicas, que en mayo se situó en un 
4,4% en la comparativa interanual, según datos del INE, 
siendo el precio del aceite de oliva lo que más ha subido  
en el último año, con un incremento del 62,8%.

El presidente interino del 
Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ), Vicente 
Guilarte, celebra que el jefe 
del Gobierno, Pedro Sán-
chez, vea necesario cam-
biar el modelo de elección 
de los magistrados del Tri-
bunal Supremo, pero pide 
que aclare su propuesta y 
avisa de que los nombra-
mientos “deben persistir 
residenciados en el CGPJ 
por imperativo de la lógica 
constitucional” y que “no 
es en ningún caso admi-
sible propiciar cualquier 
zona de influencia del 
Gobierno”.

Según informó ayer el 
CGPJ, Guilarte remitió a 
las presidencias del Con-
greso y el Senado su pro-
puesta “actualizada” de 
modificación del siste-
ma de nombramiento de 
magistrados del Tribu-
nal Supremo y de cargos 
gubernativos del Poder 
Judicial y de designación 

de los vocales del órgano 
de gobierno de los jueces.

El presidente interino 
explicó que presenta este 
nuevo escrito ante las “no 
pocas sugerencias” que ha 
recibido. Y aprovechó para 
hacer mención al mensaje 
que el miércoles efectuó el 
jefe del Ejecutivo, quien 
aseguró que quitaría al 
CGPJ la facultad de nom-
brar a los magistrados del 
Supremo si el PP no pacta 
la renovación antes de que 
termine este mes de junio.

Guilarte aseguró que el 
mensaje de Sánchez “abre 
la puerta a la esperanza”. 
“Quiero creer que asume 
la idea de que el proble-
ma radica en la fórmula de 

elección de los altos cargos 
judiciales, hoy ontológica-
mente viciada de discrecio-
nalidad”, señaló, al tiempo 
que celebró que apunte a 
la necesidad de someter 
dicho proceso de elección 
“a los principios de mérito 
y capacidad”.

“En todo caso, para disi-
par una relativa ambigüe-
dad, es imprescindible 
aclarar que los nombra-
mientos, bajo la fórmula 
que apunto, deben per-
sistir residenciados en el 
CGPJ por imperativo de 
la lógica constitucional”, 
defiende Guilarte, quien 
añade: “No es en ningún 
caso admisible propiciar 
cualquier zona de influen-
cia del Gobierno, sea direc-
tamente o se enmascare 
a través de organismo o 
comisión interpuesta”, 
defendiendo que “no tie-
ne sentido alguno volver a 
épocas pasadas si bien con 
distintos protagonistas”.



Eso sí, poco después 
del obligado saludo, 
Margarita del Cid res-
ponde a nuestra prime-
ra referencia a aquel 
momento de acceso a la 
Alcaldía haciendo refe-
rencia a una de las afir-
maciones que con más 
contundencia pronun-
ció en su discurso de 
investidura de aquella 
primera ocasión. “Pro-
hibido conformarse”.

- ¿Qué primer balan-
ce hace de estos dos 
años y medio al frente 
del Ayuntamiento de 
Torremolinos?

- Desde luego, han sido 
dos años y medio muy 
intensos y yo creo que a mí,  
como a todos los alcaldes, 
nos gustaría que las cosas 
fueran más rápidas y que 

los cambios fueran aún 
más intensos… Aún así, no 
le oculto que estoy mode-
radamente satisfecha. Creo 
que es una forma de definir-
lo, moderadamente satis-
fecha, sabiendo que en el 
primer año de esta legisla-
tura, que es la que vamos 
a hacer completa, hemos 
podido poner en marcha 
prácticamente ya, antes de 
que se hubiera cumplido el 
primer año, prácticamente 
el 70 por ciento de nues-
tro programa electoral, así 
que, sinceramente, nuestra 
autoexigencia con respecto 
al cumplimiento de nuestro 
compromiso con los ciuda-
danos considero que va por 
buen camino….

- Pero no aprecio en 
sus palabras tanta satis-
facción….

- Mi intención, y también 
la intención y lo que le he 
pedido y le pido a diario a 
mi equipo, es que no tene-
mos que ceñirnos al progra-
ma electoral. Torremolinos 
merece que seamos mucho 
más ambiciosos que el mero 
cumplimiento del programa 
electoral. Y en eso estamos.

Están llegando nuevos 
proyectos. Es verdad que 
la situación de nuestro 
municipio, en general, ha 
ido mejorando progresiva-
mente.  Hemos sido capaces 
de atraer nuevos eventos, 
nuevos congresos, nuevas 
inversiones y todo ello son 
aspectos que no contem-
plábamos como parte de la 
gestión, pero nos está ayu-
dando a tener una visión 
más amplia, un proyecto 
político más ambicioso y un 
deseo permanente de mirar 

al futuro de Torremolinos 
con luces aún más largas.

- Recuerdo que en el 
discurso aquel de toma 
de posesión cuando 
la moción de censura, 
entre otras cuestiones, 
usted hizo referencia 
expresa a la pérdida 
de subvenciones que 
jamás fueron aprove-
chadas; al compromi-
so de emprender de 
inmediato un plan de 
choque en materia de 
limpieza pública, y a 
algunos proyectos gene-
rales para la ciudad 
como hacer realidad 
una auténtica la ofer-
ta cultural… Son pasos 
ya dados. Se antoja que 
son, si me permite la 
expresión, “promesas 
cumplidas”, en definiti-

va. Pero, desde la pers-
pectiva que permite el 
tiempo transcurrido, 
en lo personal, ¿qué 
significó para Marga-
rita del Cid, además de 
la tranquilidad para 
gobernar, el refrendo 
ciudadano que supu-
so la obtención de una 
mayoría absoluta en las 
urnas?

- Bueno, yo lo viví, desde 
el punto de vista personal, 
por muchísimas circuns-
tancias que se dieron, y des-
de luego teniendo en cuenta 
cual era mi estado de salud 
en ese momento, como 
un justo premio al esfuer-
zo que habíamos hecho, al 
esfuerzo que había hecho 
todo el equipo, durante el 
año y cuatro meses escasos 
que habíamos tenido para 
gobernar y que había sido, 
sin duda, un periodo frené-
tico. Pero, ateniéndome al 

sentido de su pregunta, ten-
go que reconocer que  para 
mí, la verdad, fue muy emo-
tivo, y creo que la recom-
pensa fue tan grande que 
no la esperaba ni siquie-
ra siendo del trabajo que 
habíamos hecho. A partir 
de ahí, creo que lo normal, 
y lo que te pasa es que al 
día siguiente te das cuenta 
de que asumes mucha res-
ponsabilidad, porque yo no 
quiero defraudar a nadie, 
y no quiero que la gente 
sienta que nos ha dado un 
voto y que luego no hemos 
respondido a su confianza. 
Además, quiero recordar-
le que en esa cita electoral 
hubo muchísimas candida-
turas, siendo Torremolinos 
uno de los municipios en 
los que se presentaban más 
listas, con personas muy 
conocidas en el municipio 
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“Aspiro a lo mejor 
para Torremolinos
y no me conformo 

con menos”

ENTREVISTA / MARGARITA DEL CID - ALCALDESA

La alcaldesa tiene una agenda frenética. No fue fácil encontrar un hueco en la misma 
para mantener esta charla. Pero bien es cierto que no dudó en hacer un paréntesis en esa 
actividad permanente para sentarse frente a nosotros y, prácticamente al cumplirse un 
año desde su holgada victoria por mayoría absoluta, desgranar algunos de los aspectos 
que han marcado este periodo, sin olvidar los meses anteriores en los que también pudo 
gobernar, gracias a una moción de censura que puso fin a un gobierno socialista que, sin 
duda, constituyó el periodo más nefasto desde el Torremolinos democrático.

                  (Sigue en Página 4)



y, bueno, con quienes a lo 
mejor en algún momento 
podíamos incluso compar-
tir electorado con esas per-
sonas. Pues bien, siendo 
así, que la elección mayo-
ritaria fuera para la candi-
datura que yo encabezaba 
fue sin duda una gran satis-
facción, pero a la vez me di 
cuenta de la enorme res-
ponsabilidad que asumía.

-  Sea como fuere, 
pese al éxito electoral, 
le salió del alma aquel 
aserto de su discurso 
en el sentido de que 
estaba prohibido con-
formarse… Le aplaudo 
la intención pero, apelo 
a su sinceridad, eso de 
gobernar sin oposición 
tiene que resultar bas-
tante cómodo…

- Mire, a lo mejor la opo-
sición no es el obstáculo 
más difícil al que tienes que 
enfrentarte. Los concejales 
me tienen a mí, y me temo 
que para ellos yo soy bas-
tante peor que la oposición. 
Soy muy exigente conmigo 
misma y, lógicamente, tam-
bién tengo que trasladarles 
a ellos ese mismo nivel de 
exigencia. Por eso, insisto, 
no todos los inconvenientes 
tienen que ver con la mayor 
o menor dureza del adver-
sario político. Yo aspiro a 
lo mejor para Torremoli-
nos, y no me conformo con 
menos. Las cosas saldrán a 
veces bien, otras veces muy 
bien, a veces mal y en otras 
ocasiones regular, pero yo 
no me conformo con algo 
que no sea muy bueno o lo 
mejor que le podamos dar 
a Torremolinos. Ellos, mi 
equipo, lo saben. Los que 
me conocían menos ya me 
conocen lo suficiente, y los 
que me conocían más ya 
sabían a lo que se enfren-
taban, y todos quisieron 
repetir. 

- Miremos un poco al 
futuro. ¿Cuáles son, 
alcaldesa, los proyectos 
inmediatos que se plan-
tea en este momento?

- Para mi lo más impor-
tante es seguir adelan-

te, que se vaya asentan-
do, creciendo y tomando 
más cuerpo ese concep-
to de regeneración urba-
na de Torremolinos por 
el que estamos apostando 
decididamente. Y ello eng-
loba muchas cosas, aun-
que entre las más impor-
tantes sitúo la aprobación 
de los planes generales de 
ordenación municipal y el 
Plan General de Ordena-
ción Urbana; la mejora de 
la movilidad, porque tene-
mos un horizonte en el que 
en los primeros meses del 
año hemos tenido un incre-
mento del turismo del 23 
por ciento con respecto al 
mejor año de nuestra his-
toria,  con lo cual tenemos 
que tener resueltas mejo-
ras en la movilidad; mejo-
ras también en los accesos; 
pasos adelante en ofrecer a 
los ciudadanos más jóvenes 
y con menos recursos una 
vivienda digna, en lo que 
ya estamos trabajando para 
hacer realidad una autén-
tica oferta de VPO en el 
municipio; la  regeneración 
de las zonas más degrada-
das de Torremolinos, en lo 
que también trabajamos ya 
intensamente, y la elabora-
ción de nuevos proyectos… 
Es algo, este último capítu-
lo, que queremos mantener 
en la columna vertebral de 
la acción de gobierno. Que-
remos anticiparnos, y ello 
sólo es posible trabajando 
con la debida antelación, 
para tratar de aprovechar el 
mayor tiempo posible en la 
búsqueda de subvenciones 
y captación de una correcta 
financiación.

- Se trata por tanto de 
anticiparse…

- Sin duda. Ese es preci-
samente uno de los aspec-
tos que yo entiendo que 
cabe destacar de esta eta-
pa. Hemos pasado de no 
tener absolutamente nin-
gún contacto con el exterior 
a lograr obtener recursos 
suficientes de otras insti-
tuciones para ejecutar pro-
yectos importantes.

-  Sería demasiado 
extenso pormenori-
zar sobre los proyectos 

específicos a los que 
hace referencia…

- Ciertamente, por eso 
entraré en más detalles, 
aunque sí quiero señalar 
al menos, a modo de ejem-
plo, el nuevo centro social 
que hemos construido en 
el antiguo mercado munici-
pal. Al final, cuando sumas 
lo gestionado y mucho ya 
ejecutado, reparas en que 
son 20 millones de euros de 
inversión entre ejecución y 
obtención, y captación, y 
aún seguimos trabajando 
permanentemente para ver 
incrementados esos recur-
sos que son esenciales para 
la transformación de la ciu-
dad que pretendemos.

Hay muchas veces en las 
que incluso mi principal 
obsesión es hacer balance 
de lo que cuesta gestionar 
y recibir esas subvenciones, 
y de ahí que no podamos 
permitirnos no gastar hasta 
el último euro comprome-
tido. Para mí es como una 
barrera mental. No pode-
mos permitirnos que un 
solo euro de subvención se 
escape, porque realmen-
te los ingresos ordinarios 
del Ayuntamiento han de ir 
destinados a pagar en tiem-
po y forma a los proveedo-
res. Es imprescindible que, 
pese a la “mochila” que nos 
encontramos al llegar, el 
Ayuntamiento tenga una 
salud financiera suficien-
te, aunque tengamos que 
estar afrontando las distin-

tas deudas que se han ido 
dejando, además de las mil 
cosas que surgen de sen-
tencias de tal y de cual…, 
pero en ningún caso quie-
ro que todo eso compro-
meta que la inversión siga 
adelante en Torremolinos 
y que Torremolinos siga 
mejorando.

- Ni un paso atrás ni 
para coger impulso…

-Desde luego. Estamos 
solventando los problemas 
económicos del día a día 
pero somos conscientes de 
que lo que va a engrandecer 
a Torremolinos en el futu-
ro inmediato es la mejora 
de las infraestructuras, y 
ese proceso no puede ver-
se mermado porque hayan 
habido decisiones en el 
pasado que hayan incre-
mentado y hayan endeu-
dado al Ayuntamiento con 
una carga que muchas 
veces es difícil de llevar. 
Pero, insisto, no podemos 
permitir que los vecinos 
acaben pensando que siem-
pre hay excusas para que 
en Torremolinos no haya 
inversión. Por tanto, para 
cumplir con todos esos 
pagos que tenemos que 
hacer y lograr a la vez que 
Torremolinos siga mejo-
rando tenemos que hacer 
ese gran esfuerzo que pasa 
por la regeneración urbana,  
que engloba muchas cosas, 
que engloba infraestruc-
turas, y engloba que haya 

viviendas accesibles y ase-
quibles para los más jóve-
nes y para las personas que 
tienen menos recursos. Soy 
vecina de Torremolinos y 
me siento obligada a conse-
guir que la gente de Torre-
molinos no se tenga que ir; 
que pueda encontrar aquí 
una vivienda…

- Se ha referido reite-
radamente a regenera-
ción urbana del muni-
cipio. Se me ocurre una 
pregunta en este con-
texto: ¿Cuándo alguna 
noticia concreta sobre 
el futuro de la antigua 
casa de María Barrabi-
no o, por ejemplo, del 
“maldito” museo frus-
trado?

- Mire, en relación con la 
casa de María Barrabino, 
ya se ha sacado la licita-
ción y, por tanto, el desblo-
queo de la situación es un 
hecho. La licitación incluye 
el proyecto, de manera que 
antes de que finalice el año 
se habrán comenzado las 
obras con total seguridad.

- ¿Será una infraes-
tructura cultural?

- Bueno, en principio 
vamos a hacer una rehabi-
litación del espacio y luego 
ya veremos. Lo que hemos 
sacado a licitación es el 
proyecto y tenemos que 
ver las distintas propues-
tas que hagan los profesio-
nales que se presenten a 
esta licitación, aunque no le 
oculto que mi deseo es que 
sea un centro abierto a la 
ciudad,  es decir que no  se 
trate de una zona poco per-
meable o encerrada, sino 
que el inmueble tenga un 
uso expositivo y cultural…

- Habrá entonces que 
consensuar con empre-
sarios y comerciantes 
del lugar…

- Bueno, tenemos el refe-
rente de los empresarios de 
la Nogalera, donde hemos 
pedido un esfuerzo para 
unificar ese entorno y pro-
yectar una imagen de una 
Nogalera nueva, con una 
no uniformidad, pero sí con 
una misma sintonía en las 
ocupaciones de vía pública 
y, en ese mismo sentido, 
en cuanto tengamos el pro-
yecto definitivo, así lo plan-
tearé a los comerciantes y 
espero y estoy convencida 
de que nos ayudarán. 

En cuanto al que se refie-
re como “maldito” museo, 
yo diría que maldita pala-
bra, seguimos trabajando 
con un proyecto ambicioso 

en el que está involucrada 
otra administración y una 
universidad. Nuestra idea 
es  que se convierta en un 
elemento... 

-  ¿ P o d r í a  s e r  u n a 
Escuela de Enfermería, 
por ejemplo?

- Puede ser. Aspiramos a 
que se trate de un valioso 
instrumento como motor 
de regeneración de esa 
zona, en la que, en ese con-
texto, ya estamos trabajan-
do también con los propie-
tarios de las tres torres.

Se trata, insisto, de lle-
var a cabo un proyecto que 
pueda ser, además, un ace-
lerador de la regeneración 
de todo ese entorno. 

- En las últimas sema-
nas usted, como otros 
compañeros suyos de 
ayuntamientos de la 
Costa del Sol, han inci-
dido insistentemente 
en la necesidad de dar 
soluciones al presente 
y futuro de la movili-
dad en toda la Costa del 
Sol. Margarita del Cid 
ha sido especialmente 
combativa en este asun-
to, con una contunden-
te defensa del llamado 
Tren Litoral, la mejora 
de los accesos y, asimis-
mo, la propuesta con-
creta de liberalizar la 
autopista A7 para algu-
nos colectivos sociales 
específicos… ¿Cree que 
cabe alguna respuesta 
positiva del Gobierno 
en relación con estas 
demandas tan impor-
tantes para el futuro de 
nuestra zona?

- Lamento decirle que no 
tengo ninguna esperanza 
en este Gobierno de Espa-
ña.  Ninguna. No albergo 
siquiera una duda pequeña 
al respecto. Ninguna espe-
ranza. Y digo más, tampo-
co tengo ni la más mínima 
esperanza de que los líde-
res socialistas malagueños 
tengan algún tipo de capa-
cidad de influencia para 
conseguir nada ordinario 
para Málaga, con lo cual, 
no hay nada extraordina-
rio. 

-  Entonces, ¿hasta 
dónde está dispuesto a 
llegar el Partido Popu-
lar en estas justas rei-
vindicaciones?

- Yo creo que lo que hemos 
conseguido los alcaldes, 

TORREMOLINOSVIERNES, 14 DE JUNIO DE 20244

“Hemos pasado de no tener 
absolutamente ningún contacto con 
el exterior a lograr obtener recursos 
suficientes de otras instituciones 
para ejecutar proyectos 
importantes”

ENTREVISTA / MARGARITA DEL CID - ALCALDESA

“Las cosas saldrán a veces bien, 
otras veces muy bien, a veces mal 
y en otras ocasiones regular,  pero 
yo no me conformo con algo que 
no sea muy bueno o lo mejor que le 
podamos dar a Torremolinos”

(Viene de Página 3)

                  (Sigue en Página 5)



con independencia de que 
no solo hay alcaldes del 
Partido Popular en estas 
demandas, es una concep-
ción de futuro que incluso 
trasciende a Málaga, por-
que también hemos crea-
do ya en este campo de la 
movilidad una simbiosis 
con el campo de Gibraltar.

Yo creo que esto, que 
antes eran dos mocio-
nes, tres mociones, cuatro 
mociones, una en la Dipu-
tación u otra en el Parla-
mento, ha trascendido y la 
sociedad en su conjunto ha 
llegado a la conclusión de 
la importancia de esta cau-
sa; que ve que esas peticio-
nes para Málaga son una 
necesidad que apoyan hoy 
la mayoría de los ciudada-
nos. Porque no estamos 
hablando de un tren turís-
tico; no estamos hablan-
do de algo que se utili-
ce esencialmente por los 
turistas, sino que estamos 
hablando de una solución 
de transporte regular para 
los malagueños, para per-
sonas que viven y trabajan 
en Málaga, para estudian-
tes, trabajadores de toda la 
Costa del Sol que necesitan 
estar conectados… A mí, 
particularmente, me pare-
ce profundamente injusto. 
Yo he denunciado, efecti-
vamente, que no se haga el 
Tren Litoral, que no se pro-
longue este servicio, pero 
también denuncio a la vez 
la falta de mantenimien-
to, porque es una vergüen-
za lo que está pasando. 
Ya hemos visto imágenes 
de gente bajándose en las 
vías… Y no sólo es esa fal-
ta de atención e interés 
del Gobierno central, los 
alcaldes estamos hacien-
do un esfuerzo por mejorar 
la movilidad pública. En 
Torremolinos hemos mejo-

rado los accesos y la segu-
ridad en los tránsitos de 
los escolares a sus centros 
educativos y, a la par, esta-
mos haciendo un esfuerzo 
en la descarbonización de 
las ciudades, con la pues-
ta en marcha de las zonas 
de bajas emisiones en los 
centros urbanos. Pues bien, 
si los ayuntamientos esta-
mos volcados en mejorar la 
movilidad de las ciudades, 
con los importantes sacri-
ficios que ello comporta, 
en lo que realmente debe 
estar el Gobierno de Espa-
ña es en el cuidado y mejo-
ra de las infraestructuras 
que favorezcan el desarro-
llo, sobre todo de las zonas 
más productivas, si no es la 
que más, como es la Costa 
del Sol.

-En este contexto se 
me antoja una referen-
cia expresa a la increí-
b l e  d e f i c i e n c i a  d e 
Torremolinos en cuan-
to al acceso desde la 
autovía… ¿Para cuán-
do un acceso digno? 

- Todos estamos en lo 
mismo. Estepona, Benal-
mádena, Vélez Málaga… 
Torremolinos estamos 
demandando mejoras en 
los accesos y yo no tengo 
ninguna duda de que el 
Gobierno central está bio-
coteando nuestro desarro-
llo. Por vía directa, por-
que considera que se trata 
de un territorio que no lo 
respalda electoralmente, 
o por vía indirecta, en el 
sentido de que tiene que 
pagar tantas cuentas con 
tantos territorios que ello 
no le permite atender estas 
imperiosas necesidades de 
inversión en una de las 
zonas más productivas de 
toda España.

Tenemos a diez kilóme-

tros el tercer aeropuerto 
más importante de Espa-
ña y, por ejemplo, la línea 
de cercanías más rentable 
de todo nuestro país. Las 
autopistas gallegas acaban 
de ser bonificadas con un 
75 por ciento merced a un 
acuerdo con el BNG; y la 
semana pasada se acordó 
algo parecido en Alicante. 
Me parece fenomenal que 
esta última provincia, que 
se parece bastante a Mála-
ga, haya podido acceder 
a este beneficio en pos de 
una mejor movilidad pero 
si comparas los niveles 
de circulaciones por cada 
100.000 habitantes, con-
cluyes que la frecuencia y el 
alcance de sus cercanías es 
prácticamente cuatro veces 
mayor que el cercanías de 
Málaga. Sin entrar en com-
paraciones en materia de 
seguridad…

¿Por qué entonces estas 
decisiones que no tienen 

justificación objetiva? ¿Con 
qué criterios se liberalizan 
unas zonas sí y otras no?

Sinceramente, ante la 
negativa del Gobierno a 
tener en cuenta esta situa-
ción, limitándose a señalar 
que estas posibles mejoras 
no están sobre la mesa por-
que no son consideradas 
importantes, ¿quién va a 
tener esperanza con este 
Gobierno? 

- Terminamos, alcal-
desa. Me gustaría con-
cluir preguntándo-
le por la sucesión de 
eventos importantes 
que vienen situando a 
Torremolinos en pri-
mera línea, tanto en el 
ámbito nacional como 
i n t e r n a c i o n a l .  M e 
refiero, por ejemplo, 
a la candidatura para 
albergar el “Europride 
2027” o la inminente 
celebración en el muni-

cipio de las finales del 
Mundial de Triatlón. 
Torremolinos suena, 
está en el mapa. ¿Qué 
hay en el horizonte 
para seguir ahondan-
do en este proceso?

- Afortunadamente, con-
tamos con una magnífica 
infraestructura hotelera, 
y nuestro esfuerzo para 
que se visualice la ciu-
dad como escenario idó-
neo para la celebración de 
grandes eventos nos obli-
gan a seguir profundizan-
do en este campo y, de 
hecho, días pasados tuve 
una interesante reunión 
con el equipo organizativo 
de “FreakCon”, un even-
to que se ha desarrollado 
para un público para el que 
hasta ahora no se había 
hecho algo tan importan-
te y especial, sobre todo 
para un público de menos 
de 35 años, establecien-
do la sede en Torremoli-

nos. Ellos quieren seguir 
creciendo con nosotros y 
nosotros queremos seguir 
creciendo en este ámbito, 
como es el caso, por citar 
otro ejemplo, del “Rockin´ 
Race Jamboree”.

En definitiva, aspiramos 
al albergar citas de este 
nivel todos los meses del 
año. No es fácil. Me per-
mito invitar además a los 
vecinos a que constaten 
que eso no ocurre en otros 
lugares de nuestro entorno 
y si esto ocurre en Torre-
molinos es porque algo 
estamos haciendo bien 
entre todos. No creo que el 
protagonismo corresponda 
solo al Ayuntamiento. Creo 
que estamos haciendo algo 
bien con la ayuda de todos. 
Y al final, si la imagen que 
proyectamos es solvente 
para organizar y acoger 
este tipo de foros y even-
tos tan importantes, habrá 
también muchos ojos pues-
tos en Torremolinos para 
inversiones, para mejoras 
y para seguir transforman-
do la ciudad hacia donde 
la queremos, con un futu-
ro positivo a corto y medio 
plazo.

Es más, los registros 
turísticos oficiales no 
hacen más que corroborar 
el buen camino empren-
dido y basta recordar que 
en los tres primeros meses 
del año Torremolinos cre-
ció como destino un 23 
por ciento, lo que permite 
ser muy optimistas de cara 
a esta temporada turística.

Sin citar porcentaje, sí 
creo poder afirmar que 
nos enfrentamos al que 
está destinado a ser, el de 
2024, el mejor año turísti-
co de la historia en Torre-
molinos.

- Que así sea, alcalde-
sa. Muchas gracias.
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“Soy vecina de Torremolinos y me siento obligada a 
conseguir que la gente de Torremolinos no se tenga que 
ir; que pueda encontrar aquí una vivienda…”

(Viene de Página 4)
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Dolores “Agujetas”, Pedro “El Granaíno” y Antonio Reyes, 
entre los integrantes del elenco artístico de esta gran cita  

Torremolinos acogerá la “III Fiesta 
de la Bulería” el próximo 6 de julio

Más de 300 deportistas disputan 
este fin de semana en Playamar
un torneo de Balonmano Playa

Torremolinos celebrará 
la “III Fiesta de la Bulería” 
el sábado 6 de julio a par-
tir de las 22,00 horas en la 
Plaza de Toros, con Dolores 
“Agujetas” al frente de un 
atractivo cartel en el que 
también figuran este año 
Pedro “El Granaíno”, Anto-
nio Reyes, Manuel Moneo 
“Barullo”, Jesús Méndez, 
Ezequiel Benítez y Juan-
fran Carrasco. 

A la guitarra estarán 
“Patrocinio Hijo”, Luis “El 
Salao”, Domingo Rubichi, 
Paco León y “El Perla”; y a 
las palmas Manuel Salado y 
José Rubichi, todos presen-
tados por el periodista jere-
zano y heredero del baile 
por bulerías Juan Garrido.

La interesante velada fue 
presentada por el concejal 
de Cultura y Eventos, José 
Manuel Ruiz, y el organiza-
dor del espectáculo, Andrés 
Bermúdez, acompañados 
por la cantaora Dolores 
“Agujetas” y el guitarrista 
Luis “El Salao”. 

“Es la tercera edición 
de la Fiesta de la Bulería 
y hemos tenido un éxito 
rotundo en las anteriores 
ediciones, por lo que todo 
apunta a que se va a repetir 
de nuevo este año. Tene-
mos un cartel con un elenco 
de gran categoría y tengo 
que agradecer su trabajo a 

Andrés Bermúdez, organi-
zador de esta velada, que 
hacemos conjuntamente, 
por el interés que pone en 
esta actividad. En fin, que 
no  me queda más que ani-
mar a todos nuestros veci-
nos y visitantes a que acu-
dan el próximo 6 de julio a 
la Plaza de Toros de Torre-
molinos para disfrutar de 
este gran cartel en torno 
a la Bulería”, concluyó el 
edil.

Por su parte, Andrés Ber-
múdez puso el acento en 

que “innovamos, traemos 
a Jesús Méndez; a Pedro 
‘El Granaíno’, un artis-
ta consagrado; Antonio 
Reyes, o Ezequiel Benítez, 
entre otros, yo creo que lo 
mejor de lo mejor. Hemos 
intentado cambiar el paso 
un poco con algo nuevo y 
, como el público deman-
daba cantaores de Málaga, 
hemos incluido en una mis-
ma actuación a varios artis-
tas de nuestra tierra,  como 
son Francis Bonela, ‘Chato 
de Málaga’ y ‘El Remache”, 
recalcó Bermúdez, quien 
puso en valor la figura de 
Dolores “Agujetas”, “uno 
de los máximos exponentes 
del cante gitano de Jerez”.

Las entradas ya están a la 
venta desde 25 euros, si se 
adquieren de forma anti-
cipada, o también podrán 
adquirirse el mismo día 
del evento, desde 30 euros, 
además de vía online.

La siempre intensa agen-
da deportiva del fin de 
semana en Torremolinos 
se alimenta en esta oca-
sión con un interesante 
torneo de Balonmano Pla-
ya, que se disputará en la 
zona de Playamar tanto el 
sábado como el domingo 
y en el que tomarán par-
te más de 300 deportistas

La competición, impul-
sada por la Diputación 
de Málaga, reunirá a un 
total de 48 equipos, que 
competirán en las cate-
gorías Infantil, Cadete y 
Juvenil, tanto masculino 
como femenino, tratán-
dose de conjuntos inte-
grados todos ellos en el 
circuito “Arena Sur”, pro-
movido por la Diputación 
de Málaga y organizado 
por “DeporteyEmpresa”, 
con la colaboración del 
Ayuntamiento de Torre-
molinos.

El torneo, que contará 
con tres campos de jue-

go, se enmarca también 
dentro del Campeonato 
Andaluz de Balonmano 
Playa, de ahí que este fin 
de semana compitan en 
el litoral torremolinense 
deportistas de diferentes 
provincias andaluzas. 

“De nuevo el Balonmano 
Playa va a ser protagonista 
en nuestra costa, con una 
competición que reunirá 
a deportistas de diferen-
tes puntos de Andalucía 
en un torneo que se lleva-
rá a cabo en nuestra zona 
deportiva y que a buen 
seguro será todo un éxito, 
sobre todo porque se trata 
de un deporte, el Balon-
mano Playa, muy vistoso y 
que va a convertirse en un 
atractivo más en nuestras 
playas ahora que arran-
ca la temporada de vera-
no”, señaló el concejal de 
Deportes, Ramón Alcai-
de, quien también inci-
dió en que “Torremolinos 
apuesta por acoger todo 

tipo de eventos deportivos 
a lo largo del año. Son una 
oportunidad de proyectar 
la imagen de la ciudad y 
diversificar su oferta turís-
tica, merced a un segmen-
to, el del turismo deporti-
vo, que no deja de crecer 
y que genera un notable 
impacto económico en 
nuestra ciudad”.

Esta competición de 
Torremolinos se enmar-
ca dentro  de una serie de 
torneos, un total de cin-
co, que la Diputación de 
Málaga va a llevar a cabo a 
lo largo del verano en dife-
rentes puntos de la provin-
cia, con la participación 
de más de 400 equipos. 
Así, además de en nuestro 
municipio, el Balonmano 
Playa será también atracti-
vo añadido en competicio-
nes similares previstas en 
Fuengirola y Torrox, ade-
más de las instalaciones 
deportivas del CEULAJ de 
Mollina.



El “Pride 2024 de Torre-
molinos”, el primero cele-
brado tras  haber  s ido 
declarado “Acontecimien-
to de Interés Turístico de 
Andalucía”, batió récords, 
habiendo registrado 95.000 
asistentes a la manifesta-
ción y 80.000 desde el 
miércoles hasta el domin-
go, según datos de la Policía 
Local y habiendo genera-
do un impacto económico 
inmediato en el municipio 
tasado en 95 millones de 
euros, entre otros aspec-
tos por el hecho de que la 
ocupación hotelera registró 
durante el evento una ocu-
pación de lunes a domingo 
del 95 por ciento.

Tales cifras avalan la can-
didatura de Torremolinos 
a ser sede del “EuroPride 
2027”, que cuenta con el 
decidido apoyo del Ayun-

tamiento, así como de otras 
administraciones, como la 
Junta de Andalucía.

“Europride” es el evento 
de mayor relevancia para 
el colectivo LGTBI en toda 
Europa y se celebra cada 
año en una ciudad dife-
rente. La próxima elección 
tendrá lugar el próximo 
mes de octubre, durante 
la Asamblea General de la 
European Pride Organisers 

Association (EPOA). 
Criterios considerados 

“clave” para lograr conver-
tirse en sede de este impor-
tante foro son la experien-
cia de los organizadores 
que presentan candidatu-
ra y la relevancia del “Pri-
de”  y el apoyo al mismo de 
las administraciones públi-
cas y del sector privado, lo 
que resulta una baza muy a 
favor de la candidatura pre-

sentada por Torremolinos.
En referencia a la expe-

riencia, baste señalar que 
han sido más de 40 las acti-
vidades que han formado el 
programa del “Pride 2024” 
del municipio, incluyen-
do charlas, exposiciones, 
danza, presentaciones de 
libros, maratón de pruebas 
en CASA Torremolinos, 
proyecciones de películas, 
un torneo de vóley-playa, 
calistenia, el “VI Concurso 
de Mascotas Orgullosas”, 

la “VII Carrera de Tacones”, 
juegos infantiles o una pin-
tada de manos por la diver-
sidad, entre otras, habien-
do sido el  Centro Cultural 
“Pablo Ruiz Picasso” el epi-
centro de esta programa-
ción, además de acoger  
grandes conciertos como 
los de Marlena, Sofía Cris-
to, Mario Jefferson, E´FE-
MME, Falete, Nebulossa o 
Chanel, entre otros.
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El “Pride 2024” generó en el municipio 95 millones de euros 



Según anunció la consejera Loles López, que inauguró el Congreso Internacional LGTBI
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Andalucía contará con un distintivo para 
señalar los espacios libres de LGTBIfobia

La consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad, Loles 
López, ha anunciado que Andalucía 
creará un distintivo específico para 
señalar los espacios libres de LGTBI-
fobia. Y lo hizo el pasado miércoles en 
la inauguración en Torremolinos del 
“IV Congreso Internacional LGTBI de 
Andalucía”, que tuvo como escenario 
el Palacio de Congresos del municipio.

La referida iniciativa anunciada por 
la consejera se inscribe en el interés 
de la Junta de Andalucía de “dar un 
nuevo paso en la defensa de los dere-
chos de las personas del colectivo”, ya 
que con esta calificación se reconoce-
rá a aquellas entidades, instituciones 
públicas o privadas que promuevan el 
respeto de los derechos humanos de 
las personas LGTBI y así lo soliciten.

Acompañada por la primera tenien-
te de alcalde de Torremolinos, Marta 
Huete, López defendió la importancia 
de combatir la intolerancia y abogó 
por “dar visibilidad a aquellos entor-
nos que representan espacios de paz, 
de seguridad, de plena igualdad, de 
respeto y libertad”. Por ello, apuntó  
que se está trabajando en la orden 
para otorgar un distintivo a los espa-

cios libres de LGTBIfobia, los cuales 
serán “un ejemplo a otros” y, así, se 
contribuirá a construir “una Andalu-
cía libre y solidaria”.

Convencida de que “hablar de diver-
sidad es hablar de igualdad”, López 
incidió en que , tal y como señaló el 
lema del congreso, “Andalucía contra 
la LGTBIfobia”, hay que seguir traba-

jando para combatir la discriminación 
y “llevar los derechos que están en el 
papel a la calle”. 

Por su parte, en representación del 
Ayuntamiento, Marta Huete agrade-
ció a la consejería que la sede per-
manente de este congreso sea Torre-
molinos, ya que supone “todo un 
espaldarazo” a su candidatura del 
municipio al “Europride 2027”. De 
hecho, la consejera calificó a Torre-
molinos como“un oasis de libertad” 
e hizo hincapié en el respaldo del 
Gobierno andaluz a que, ojalá, acoja 
en 2027 este importante evento, ape-
lando al derecho a que “ cada persona 
sea quien quiera ser”.

ARIES.- Actuar moderadamente, sin excesos, y suavizando las ten-
dencias compulsivas, será lo que hoy te dará mejores resultados.

TAURO.- Disfrutarás hoy de precisión en el trabajo, de maestría en lo 
que hagas. La realización de tus deseos estará asegurada.  

GÉMINIS.- La gente se sentirá atraída hoy por tu espíritu de liderazgo, pres-
tigio y talento. El entusiasmo contagiará a quienes permanezcan cerca de ti.

CÁNCER.- Sentirás deseos de adquirir cosas nuevas, ya que ahora 
contarás con abundancia, además de suerte en el amor.

LEO.- Tu mente hoy estará ágil y directa, además de intensamente per-
ceptiva. Sin embargo, podrías sentirte algo triste o en soledad.   

VIRGO.- Tu madurez y sentido de la responsabilidad te harán una 
persona digna de confianza, sobre todo en el terreno laboral.

LIBRA.- Libra, te mostrarás hoy al mundo con sabiduría, honradez y educación, 
precisamente por eso, los demás te admirarán en cierto modo.

ESCORPIO.- Tu mente estará rápida y directa, intensamente perceptiva y sutil 
hoy; sin embargo, existirá cierta tristeza en tus relaciones familiares. 

SAGITARIO.- Responde favorablemente a la sinceridad de los demás, sin 
sentirte atacado-a por sus comentarios.

CAPRICORNIO.- Deberías evitar hacer uso de tu poder con fines egoístas. 
Capricornio, actuarás de una forma muy responsable que te beneficiará.

ACUARIO.- Hoy disfrutarás de prosperidad, seguridad, amor por el placer y la 
vida social, esperanzas y deseos que se realizan.

PISCIS.- Habrá unos magníficos aspectos hoy para las actividades que se 
relacionen profesionalmente o no a la psique o a la espiritualidad.
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LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 10-06-2024
2-5-12-19-28-43 / C: 30 - R: 2
El Gordo 
Domingo 9-06-2024
6-17-44-45-50 / Nº CLAVE: 2

mín.      máx.

Cielos poco nubosos, con intervalos de nubes 
altas y nubes bajas y brumas en el litoral occi-
dental. Temperaturas mínimas sin cambios; 
máximas en ascenso. Vientos flojos variables, 
con predominio de la componente sur.

 20ºC / 29ºC

EL TIEMPO

Todos los jueves 

disfruta del mejor 

sushi de la Costa


